
18.11.2022 

  Lebenshilfe-Disco
         für junge Menschen mit und ohne Behinderung 

Wir starten wieder mit unseren Discos und freuen uns auf volle Tanzflächen. Es gibt derzeit keine 
Auflagen zur Durchführung. Wir empfehlen aber, dass alle vorm Besuch einen PoC-Test machen 
und bitten um gegenseitige Rücksichtnahme und Einhaltung der AHA-Regeln, also Abstand halten, 
die Hygiene einhalten und bei Unsicherheit und zu viel Nähe eine Maske tragen. 

KREUZBERG 
Statthaus Böcklerpark 

Mittwoch 18:00 – 21:00 Uhr 

Prinzenstrasse 1, 10969 Berlin 
U-Bhf. Prinzenstraße

06.+20.09./ 04.+18.10./ 01.+15.11./ 
06.12.2023Jeden 1. Und 3. Mittwoch 

REINICKENDORF 
Jugendfreizeitheim Fuchsbau 
Freitag 18:00 – 20:00 Uhr  

Thurgauer Strasse 66, 13407 Berlin 
U-Bhf. Paracelsus-Bad / U-Bhf. Residenzstraße

22.09./ 20.10./ 24.11./ 15.12.2023 

Spandau 
Kulturzentrum Staaken 

Freitag 18:30 – 20:30 Uhr

Sandstr. 41, 13593 Berlin 
Busstation Sandstr./ Bus 131/ M 37/ M 49/ X 49 

 29.09./ 27.10./ 24.11./ 15.12.2023

_____________________________________________________________________________________ 

Lebenshilfe-Tanztee 
Wedding 
Haus der Lebenshilfe Berlin 
Sonntag 15:00 – 17:00 Uhr  

Dohnagestell 10, 13351 Berlin (Rehberge) 
Tram M13, 50 bis Virchow-Klinikum,  
Bus 106 bis Sylter Straße 

17.09./ 19.11.2023 

Achtung: Halloween-Party-Tanztee am 28.10. ab 
19 Uhr 

EINTRITT € 1,00 
Terminänderungen möglich 

Lebenshilfe gGmbH / Familienentlastende Dienste / Dohnagestell 10 / 13351 Berlin 
Fon 6.000.000 / Fax 6.000.00-25 / fed@lebenshilfe-berlin.de 

Unterstützt von der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft Berlin 

Kulturzentrum Staaken 




